

CONGRESO BASCO-FRANCÉS EN SAN JUAN DE LUZ

Muy simpática idea trata de llevarse á cabo anualmente en la vecina y pintoresca villa basco-francesa de San Juan de Luz. Es uno de tantos nobilísimos esfuerzos intentados por la perpetuación de cuanto á la raza bascongada afecte.

El eminente músico y querido amigo nuestro Charles Bordes se ocupa activamente de que se reúnan los bascongados que residen en París para contribuir al mayor esplendor del Congreso de 1897-1898 de San Juan de Luz.

En la reunión preparatoria celebrada en la capital francesa el 4 de Marzo último, presidida por el ilustre pintor bayonés Bonnat y sentándose a la mesa el digno alcalde de San Juan de Luz, doctor Goyeneche, y en la celebrada el 2 de Abril en Burdeos bajo la iniciativa del mismo y con el concurso de Bordes y Boucher, quedaron acordadas las líneas generales del programa de fiestas euskaras.

Una exposición de etnografía bascongada se celebrará asimismo en la vecina playa y concurrirá la sociedad de Etnografía nacional y arte popular, con cuyo concurso tendrá lugar el Congreso, que tan interesante será para la ciencia como simpático para los bascongados.